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Top 4 Aktueller Sachstand „Arzttaxi“

 
Herr Wardecki berichtet über das Angebot, das seit ca. 2,5 Jahren angenommen und 
von ihm privat gefördert wird und erklärt, dass das Angebot nun mehr genutzt wird 
(z. B. im 1. Quartal 2022 10 x 2 Fahrten). Der Sozialausschuss soll darüber beraten, 
ob er das Projekt künftig unterstützten möchte. 
 
Die Ausschussmitglieder diskutieren über eine mögliche Bezuschussung. Sie 
sprechen über die vorliegenden Alternativangebote und damit verbundene 
gesetzliche Regelungen. Die Ausschussmitglieder sind der Idee gegenüber nicht 
abgeneigt, bitten aber Herrn Wardecki um Vorlage konkreter Nutzungszahlen/-
informationen, um bei der nächsten Sitzung zu diesem Thema weiter beraten zu 
können.
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